

ACID FAST REAGENT A	SÄUREFEST REAGENZ A
Carbol Fuchsin Decolorizer SS-061A	Karbofuchsin Entfärbelösung SS-061A
For in vitro diagnostic use with the Aerospray® Slide Stainer for acid fast bacteria staining with Kinyoun or Ziehl-Neelsen stain.	In Vitro Diagnostikum für den Aerospray® Färbeautomat zum Färben säurefester Bakterien mit Kinyoun oder Ziehl-Neelsen-Lösung.
WARNING: TOXIC, FLAMMABLE Vapor harmful; avoid prolonged or repeated breathing of vapor. May be fatal or cause blindness if swallowed. Cannot be detoxified. Causes eye irritation. Keep away from heat, sparks, and open flame. Use only with adequate ventilation. Store at room temperature away from direct sunlight.	WARNUNG: GIFTIG, ENTFLAMMBAR Dampf gesundheitsschädlich; längeres oder wiederholtes Einatmen vermeiden. Verschlucken kann tödlich sein und Blindheit verursachen. Kann nicht entgiftet werden. Reizt die Augen. Von Hitze, Funken und offenem Feuer fernhalten. Nur in gut gelüfteten Bereichen verwenden. Bei Zimmertemperatur ohne direkte Sonneneinstrahlung lagern.
CONTENTS (500 mL): methyl alcohol, water, and nitric acid.	INHALTSSTOFFE (500 ML): Methylalkohol, Wasser, Salpetersäure.
LOT EXP	CHARGE VERFALLDATUM